

Aargauer Stuhl



L'histoire Depuis 30 ans, David Müller se voue à sa passion du design et de la fabrication de chaises et de meubles. Il conçoit et fabrique lui-même ses créations dans son atelier à Oftringen. Sa fascination pour les formes filigranes, rondes et organiques l'a poussé à créer la chaise « aargauer stuhl ». David Müller y allie esthétique et fonctionnalité. La chaise Il a repris l'optique des années '50 pour la conception, tant pour le bâti de la chaise que pour les contours du dossier et de l'assise. Ce faisant, il s'est inspiré de modèles provenant de brocantes. La matérialisation avec du linoléum en surface, du contreplaqué et un bâti en acier le tentait déjà de longue date. Il réalisa plusieurs esquisses, des plans CAO et des prototypes. Furniture Linoleum Pour la matérialisation des surfaces, la durabilité était également un souci majeur pour David Müller. Il opta ainsi pour la gamme Furniture Linoleum de Forbo. Le linoléum Desktop se caractérise par un toucher hors pair et une surface soyeuse, agréablement chaleureuse et élastique. Grâce aux matières premières naturelles à partir desquelles le produit est fabriqué, il est tout naturellement antistatique.

| | |
|-------------------|----------------------------|
| Objet | Aargauer Stuhl |
| Photographe | Phil Müller, Zürich |
| Date d'achèvement | 2021 |
| Designer | David Müller, d art design |

Revêtements de sol utilisés



